



UMWELTBÜRO DER EVANGELISCHEN LANDESKIRCHE

## Schöpfung genießen – mit allen Sinnen

**ArcheSchäferei – Artenvielfalt als Mitmachprojekt für Familien und Kinder**

Donnerstag,  
23. Mai 2019  
15 – 17 Uhr

In der Barbara Zeppenfelds ArcheSchäferei werden seit 2005 seltene heimische Schafrassen gezüchtet und in der Pflege von Streuobstwiesen und Biotopen eingesetzt. Von Anfang an ist die ArcheSchäferei ein Mitmachprojekt - regelmäßig sind Familien, Kindergärten, Schulklassen und Ferienkinder vor Ort, um die schönen freundlichen Tiere kennen zu lernen, das vielfältige Leben auf den Weideflächen zu entdecken und Wolle heimischer Schafrassen zu verarbeiten. Denn nur wer sich auskennt, kann sinnvoll handeln.

Vortrag: Waldschafe und Steinschafe zum Anfassen - Erhaltungszucht und Umweltbildung in der ArcheSchäferei

Mitmachangebot „Kleine Wollwerkstatt“ - Wolle kardieren und einen eigenen Faden spinnen

**Referentinnen:** Barbara Zeppenfeld, ArcheSchäferei / Monika Schäfer-Penzoldt, Artenschutz in der Evangelischen Landeskirche in Württemberg

Sie finden uns auf der Bundesgartenschau in Heilbronn – im Kirchengarten im Inzwischenland